

校長だより

# いたびさんぽ

令和2年8月28日 号



## 暑い日々が続きます！

今週から少し涼しくなるのでは・・・という甘い期待も届かず、35度以上（時には37度近く）の日々が続きました。教室内はエアコンのおかげで快適な環境なのですが、一步教室の外に出ると、またエアコンのない教室に入ると、汗がドッと吹き出てきます。子供たちは毎日元気な様子を見せてくれていますが、登下校時に何となくだるそうな様子も・・・暑くて寝苦しい夜が続きますが、たくさん寝て、疲れをしっかりとってもらいたいと思います。

### 『想い鶴』へのご協力

#### ありがとうございました！

学校だより「磯の香り」の先週号でもお知らせしましたが、長橋小で折った折り鶴の数はナント1,400羽！予想以上の多さに驚くとともに、長橋小の結束力の強さを改めて感じました。先頭に立って取り組んでいた市川PTA会長様をはじめ、多くの皆様のご尽力のたまものです。本当にありがとうございました。

24時間テレビでご存知の方もいらっしゃると思いますが、福井市内の小中学校で折られた鶴の総数は、343,149羽にもなりました（ギネス記録330,380羽）。力を合わせることで、すごいパワーが生まれるのですね。



春山小の体育館に並べられた折り鶴



## 8/28(金) 全校ダンス練習

今年の体育大会で、「やってみよう！」のダンスを踊ることになりました。そこで講師の先生（味寺美和子先生）をお迎えし、ダンス練習を行いました。4年生以上は3年前の体育大会で踊ったことがある曲だそうです。

蒸し暑い体育館でしたが、みんなノリノリで踊っていました。「ああ、ダンスやぁ・・・」とあまり乗り気でなかった5・6年生もとても上手に踊っていましたよ。

体育大会当日は、楽しそうに踊る子供たちの姿をご覧いただけたと思います。どうぞ、お楽しみに！





# 今週の学習の様子より(1~4年)

1・2年生は、校長室で国語の学習の発表をしてくれました。



1年生  
「すきなもの」



2年生  
「おすすめの本」



3・4年生は、算数の学習の様子を公開してくれました。



3年生  
「ひき算の暗算」



4年生  
「小数の計算」



# レッツトライ!



今年度の合い言葉は「レッツ トライ!」・・・ということで、先週の夏休み明け集会で、10月いっぱいまでである1学期後半で、“やってみよう! (ん?どこかで聞いたフレーズ・・・)” と思うことを決めてトライしてみよう、と子供たちに話しました。ちなみに、私(校長)のやってみようと思うことは、『毎週みんなのいいところを見つける』です。みんなの「やってみよう!」も大募集。階段の所の掲示板が、みんなの「やってみよう!」でいっぱいになることを願っています。



みんなも「やってみよう!」と思うことをこの紙に書いて、  
こうちょうしつ 校長室までもってきてね。  
(紙の色は4色あるよ!)

封筒の中に紙が入っています。  
自由に書いてね!